

Patenhund Prinz - Patenbrief Juni 2023

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Informationen über Ihren Patenhund Prinz aus unserem TIERSCHUTZLIGA-Dorf senden.

Mittlerweile hat sich Prinz bei uns im TIERSCHUTZLIGA-Dorf wieder gut eingelebt. Der Anfang war etwas holprig, doch nun hat er sich wieder eingegliedert und er findet sich zurecht. Das Training hat viel gebracht, Prinz ist wieder ein umgänglicher Hund geworden und es geht ihm sehr gut. Gewisse Regeln müssen bei Prinz eingehalten werden, und sein Sturkopf kommt ab und zu noch durch. Die Hoffnung auf ein neues Zuhause für Prinz haben wir noch lange nicht aufgegeben.

Dank Ihrer Patenschaft können wir Prinz bestmöglich versorgen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

